

El Luchador

DIARIO REPUBLICANO

Número suelto 5 céntimos

Des ediciones diarias,

Toda Correspondencia

Calle Sagasta, núm. 23

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En la población, un mes Ptas. 1'25
Fuera de la población, trimestre 4'00
Número atrasado 0,20

Anuncios y Noticias

a precios convencionales

Año VII

Alicante Martes 25 de Marzo 1919

Núm. 1.731

Del momento

Situación grave

Según noticias recibidas de Barcelona, se ha planteado allí la huelga general. Motivada la negativa del Capitán General de poner en libertad los presos que existen sujetos a la jurisdicción militar en el castillo de Monjuich. La situación, pues, de Barcelona, es más grave que durante la última huelga planteada y ganada por los sindicalistas.

Coinciden las noticias que se reciben de la capital catalana, con otras que se refieren a la crisis planteada por el Gobierno.

Ambas confusas, por haberse puesto en vigor el desacreditado sistema de prohibir las conferencias telegráficas y telefónicas, aumentando lo que se quiere evitar, pues la fuerza imaginativa la proporcióna la visión, quizá exajerada, de lo que ocurre en España.

El régimen de publicidad es el único liberal. Apelar al jehitón inquisitorial, es propio de políticos retrógrados, de enemigos de la luz. Protestamos del torpe proceder del Gobierno; tan usado en España, con resultados fatales. En los presentes momentos no hay que cerrar los ojos ante la realidad. Hay que afrontar la situación dignamente, imponiendo los principios de libertad y justicia, que requiere y que exige imperiosamente el pueblo español.

Pan y justicia piden los trabajadores y no es dárles una satisfacción que lleve sus anhelos, el tapar su boca con una mordaza.

Sin pan y sin justicia no puede subsistir un pueblo; a los insensatos que lo hayan olvidado muy pronto se lo recordaren de manera contundente los acontecimientos; que con sus lecciones engendran los hombres que ocupan los altos puestos de la nación, para todo menos para gobernar, que es sinnónimo de encauzamiento de las aspiraciones de una nación.

La bancarrota municipal

La actitud de la Minoría Republicana, expuesta tan acertadamente en la última sesión por nuestro querido amigo señor Carbonell, ha sido muy elogiada por toda la opinión, que ha visto en el proceder de nuestros amigos, la acertada interpretación de sus deseos.

Ayer celebraron una reunión los concejales republicanos para cambiar impresiones, acordándose persistir en la actitud iniciada en la sesión última, por considerar que es la única forma de hacer algo práctico en favor de la Hacienda municipal.

Nuestro amigo señor Carbonell, que por asuntos particulares tenía que haber marchado ayer a Barcelona, ha aplazado su viaje hasta el viernes, para poder asistir a la sesión que se celebrará dicho día.

PERFIL

D. RAFAEL SELFA MORA

Jurista, catedrático, periodista, orador, el joven intelectual con cuyo nombre encabezamos estos renglones, apenas terminados sus estudios, hábe popularizado en Alicante.

Si juventud es acometividad, fuerza, energía, ilusión, fe, esperanza; amor a los grandes ideales; romanticismo en la acepción característica de la palabra; anhelo vehemente de renovaciones en sentido progresivo; deseo intensísimo de lucha hasta llegar a la meta; exaltaciones en el pensar, calor en el decir, presteza e arrebatos en la ejecución; todo cuanto significa viveza, nerviosismo, plétora de vida, nuestro distinguido paisano Selifa Mora, examinada prolijamente la idiosincrasia de su temperamento ardidoso y de su férvida imaginación, resulta dicho sea sin lisonja, un carácter típico de la noble raza levantina.

Apenas adolescente, por inclinación natural, dedicó horas de asuete que otros malgastan, al cultivo de las letras. Y bellísimas composiciones métricas; y artículos literarios de límpida y galana prosa, inscritos en periódicos y revistas de gran circulación, despertaron interés vivísimo en el público.

Facil en la concepción y nada laborioso en sus pactos intelectuales, don Rafael Selifa, tenaz y perseverante, ha producido mucho y bueno, merece ocupar un puesto de honor en el batallón literario de la hermosa ciudad levantina.

Hombre de cultura básica y de intelecto superior, cual diría un frenólogo, las conferencias con que ha ilustrado la tribuna de «Juventud Republicana», donde hiciera sus primeras armas en el arte difícil de la oratoria fueron otros tantos éxitos.

La palabra fluye de sus labios abundante y diáfana. Sus discursos, de estilo evangélico, resultan dulces y armoniosos como el rimado de una égloga. Es inspiradísima y bella su poesía; erudita y floridísima su prosa; amena e insustituible su charla; interesante y simpática su figura, a Selifa Mora puede aun el más lerdo vaticinarle sin miedo a error un porvenir lleno de promesas, de esperanzas, de laureles, de palmas y flores.

El joven catedrático, auxiliar interino del primero de nuestros centros oficiales docentes, es en suma, un iluminador, llamado a esclarecer la conciencia pública española desde la tribuna, cualquiera que esta se abra, y a forjar en las aulas universitarias cumpliendo su alto ministerio, generaciones capacitadas para el mejor ejercicio de sus deberes cívicos y privados, en todo país libre.

No pertenece nuestro amigo a esas juventudes inversadas, por no decir invertidas, que en pugnas consigo mismas, forman la vanguardia de los partidos retrógrados españoles y cuya bandera ostenta el depresivo lema: «Dios, Patria y Rey». Rafael Selifa Mora es hijo de su tiempo; sangre moza bulle caliente en sus venas; ideas progresivas y libertarias invaden su cerebro; ansias de lucha por todo lo grande, generoso y noble, tienen asiento en su corazón; y al iniciarse como buen ciudadano en la

vía pública, hále faltado tiempo para anotar su nombre en las legiones republicanas, donde juventudes bríosas e inteligentes tremolan otra bandera reivindicadora de los derechos del pueblo que tiene por dístico: Libertad, Igualdad, Fraternidad, Justicia.

Parvo por Selifa Mora! A nuestro voto le falta calidad, mas por lo que valga, lo sumamos con el de sus sabios profesores, quienes con conocimiento de causa, premiaron su labor meritisima de alumno, otorgándole por asignaturas los sobresalientes.

Ginés ALBEROLA.

Gremio de Ferrería

AVISO

El Gremio de Ferrería de Alicante ha acordado cerrar sus establecimientos, a partir del día 1 del próximo mes de Abril, de una a tres, para la comida, y a las siete de la tarde como término de la labor diaria.

Nota del Comité de carteros

El plazo de cuarenta y ocho horas concedido por el Gobierno para declarar cesantes a los carteros que no se hayan presentado al trabajo no nos ha sorprendido, sino todo lo contrario, es una medida con la que contábamos, y por lo mismo ha caído en el vacío la intención con que ha sido dada la orden; puede el fondo de Romatones dar por terminada el plazo y empezar la organización de ese proyecto de Cuerpo de carteros, para perjudicar aun más al público de lo que, con sentimiento, está.

Sigan gobernando con anteojeras los señores del Gabinete, y darán lugar a que la aglomeración de correspondencia sea tal, que los perjuicios se conviertan en hecatombe difícil de evitar, por mucho que sea el celo que nosotros despleguemos después de pasado esto, para atenuar la falta que sólo el Gobierno con su intransigencia y desconocimiento absoluto del servicio, prevotó.

Es absurdo que, después de agitados todos los medios de prudencia, diga el Gobierno que si no nos hubiéramos colocado en esta situación se nos hubiera atendido como al Cuerpo de Correos. Después de más de un año de calvario por ministerios y despachos oficiales; después de habernos dado muy buenas palabras, como acostumbran los políticos, siempre para salir del paso, diga el señor ministro de la Gobernación hasta qué grado de debilidad tenemos que llegar para que se nos haga justicia.

Después del desengaño sufrido en Octubre próximo, cuando se nos dijo que por no quebrantar el principio de autoridad del Gobierno, volviéramos al trabajo, y que se nos concederían en breve plazo las mejoras solicitadas, dando el entonces ministro de la Gobernación su palabra de honor de cumplirlo, a la hora de la verdad se nos dijo que no se podía cumplir por tener que incluirse en los Presupuestos y no poder hacer gastos sin la aprobación de las Cortes. Burlados una vez más en nuestras reivindicaciones, volvimos a solicitar lo que no admitte ruegos: Justicia, y se

nos contesta con el hábil real decreto suprimiendo «las escaleras» con el sólo objeto de ponernos enfrente de la opinión.

En la seguridad de que nuestras mejoras podrían ser concedidas por el Gobierno y ante su negativa, nos lanzamos a la huelga y el Gobierno, para demos rarnos que no nos quiso conceder nada, nos contesta con el real decreto reorganizando las escalas de Correos y Telégrafos, reforma que supone muchos millones más que las que los carteros pretendemos.

Vea el público la manera de proceder del Gobierno y de los carteros españoles; vea el público cómo el Gobierno, con su proceder, trastorna un servicio tan importante como el que nosotros practicamos, cuyo tecnicismo, por su especialidad, no es nadie capaz de reemplazar.

La industria y el comercio, que son quienes más directamente sufren los perjuicios, verán si todas las previsiones y organización atópica del Gobierno son capaces de conseguir se entregue en la octava parte de la correspondencia.—El Comité Central.

LA NOVELA LITERARIA

Bajo la mirada

de los Dioses

«La Novela Literaria» publica la novela de Juan José Frappa «Bajo la mirada de los Dioses». El joven director de «Le Monde Illustré» se ha revelado, con la guerra, novelista y héroe. Capitán del ejército francés en Macedonia le hicieron ver de cerca el mundo cosmopolita que vive en torno de Salónica; y producto de sus observaciones es la presente novela, desenfadada, atrevida, graciosa, que se lee con una sonrisa inextinguible desde la primera línea a la última. En muchos de sus pasajes se recuerda al Voltaire de las «Novelas Filosóficas», y esto basta para su elogio. Turcos, griegos, judíos armenios todo el vecindario abigarrado de la ciudad vecina al Olimpo, se mueve en el libro como los habitantes de una charca corrompida y brillante de sol. Los recuerdos de esta tierra cantada por Homero y favorita de los Dioses se incrustan en el relato de una manera cémica. Los ruñanes y sus protegidas son descendientes de los héroes de la «Iliada», y a lo mejor el novelista habla con el mismo tono solemne é inspirado de las traducciones helénicas de Lesconte de Lisle, lo que da a su libro una gracia irresistible.

Como todas las novelas de esta colección, lleva un extenso prólogo de Blaseo Ibáñez, en el que hace un estudio biográfico y crítico del autor y de su obra literaria.

Lujosamente editada, se vende esta novela a tres pesetas en todas las librerías, en las bibliotecas de las estaciones y en la Editorial PROMETEO de Valencia.

Mecanógrafo

experto se necesita: Churruca 1.

CHAPI

Villena, patria chica del inmortal compositor Chapi, celebrará hoy una hermosa fiesta para inaugurar un busto, que colocado en el paseo que lleva el nombre del insigne músico, servirá para perpetuar su memoria.

Como alicantinos y amantes del Arte, nos adherimos al acto que hoy celebrará Villena para ensalzar la gloria de uno de sus hijos más ilustres, del inmortal autor de «Margarita la Tórnica» y «La Bruja», del creador de las populares obras, «La Tempestad» y «La Revoltosa», preciadas joyas del arte lírico hispánico, del arte zarzuelero, genuinamente español, creado por G. Zambide y Barbieri, mantenido luego con todo su esplendor por Chapi Caballero, Cucca... y hoy son cultivadores dignos de su brillante historia.

**

He aquí los actos organizados por Villena, y que celebrará hoy, aniversario de la muerte de Don Ruperto Chapi.

Manifestación cívica organizada por la Corporación Municipal, se dirigirá al sitio del emplazamiento del monumento para descubrirlo, según el orden siguiente:

1.ª La procesión cívica se organizará a las dos y media de la tarde frente a las Casas Consistoriales, dirigiéndose por el itinerario previamente marcado para proceder al descubrimiento del busto del maestro Chapi, obra del joven artista don Francisco Cerdán.

2.ª La inspirada autora doña Lola Victoria Tarruella de Giner ha compuesto un Himno a Chapi para banda que por primera vez se cantará en dicha fiesta por ciento cincuenta niños de las escuelas de esta localidad.

3.ª Verificada la inauguración, la banda Juventud Musical Villenense dará un concierto en el lugar del acto ejecutando diferentes composiciones del festejado.

CRÓNICA

...Y al ver llorar a aquel anciano, al contemplar aquel copioso llanto que brotaba de sus ojos, surcando sus quemadas mejillas para confundirse entre su enmarañada y blanca barba de apóstol... Noté que el llanto también fluía a los míos, pero no motivado por la influencia que ejerce en nuestro corazón el contemplar un acto de dolor ajeno, si no, engendrado por la rabia, por la desesperación que imponía a mi ánimo la cruel realidad que ofrecía aquel ser, aquel humano ser, condenado por la obra de todos los mortales a vivir solo, abandonado a la miseria, por ser un anciano inservible para la conquista del pan...

...Y en sencillo lenguaje, con palabras en las que acentuábase la amargura de su alma, desgrasaba en mis oídos toda la odisea de sus años estériles vividos en completo abandono, sin más amparo que el que presta la caridad, esa caridad limosnara que más bien procrea un mal que practica un bien.

[Y oyendo al buen anciano rela-

tar su forzado via-crucis mi imaginación soñadora forjó millones de seres que, tras haber rendido a la humanidad el fruto de su trabajo obtenían igual recompensa. Y atrozaron en mi cerebro, ante este cuadro, ideas terribles, ideas destructoras que destruyesen toda la farfa de esos poderes que abandonan a los hombres débiles condenándolos a ser parias...

Encontré ridículas e inservibles todas esas juntas de mendicidad que, siendo inútiles para atajar el mal, sirven tan solo para revestir de vana popularidad a determinados figuras de la política...

Una ráfaga de aire azotó en mis mejillas, volviéndome a la realidad.

Y con rentidas, frases que acompañó con el tributo que debido a mis necesidades pude ofrecer, me despedí del anciano, de aquel anciano que momentos antes había visto caer desfallecido por el hambre frente a mí, de aquel anciano que cualquier día... el hambre ó el frío...

Rafael SERRANO

TRASLADO BASTOS CIRUJANO-DENTISTA

Tiene el gusto de participar a su clientela y público en general, haber trasladado la Clínica y laboratorio de prótesis dental, de la calle de Alta mira número 8, a la Plaza de Castelar, número 1, 1.º, donde se complacía en ofrecer sus servicios profesionales.

Casa del Doctor Esquerdo.

Los Consumos

El Ayuntamiento de Madrid ha iniciado el restablecimiento del odioso impuesto de Consumos. La Misoria Republicana, dignamente, con talento ha combatido a los monárquicos que defienden la vuelta de los del garrote y del pineho.

Nuestros correligionarios se han retirado del Ayuntamiento como protesta de lo que Azcárate llamó gráficamente «bafetón al proletariado», del aborrecible impuesto de consumos.

Llamó mucho la atención que Franco Rodríguez, que creó su personalidad política cuando Canalejas enarbolaba la bandera de ¡Abajo los consumos! no asistiera a la sesión del Ayuntamiento.

A nosotros no nos sorprende lo hecho por el gastrónomo señor Franco Rodríguez. Para subir es un buen trampolín. ¡Abajo los consumos! y ¡Abajo el clericalismo. Con esos dos hermosos gritos se puede subir fácilmente, y aún conservarse en las alturas en un país donde no se castiga debidamente a los tráfugas, a los inconsecuentes, a los que no tienen más norte e ideal que llegar al disfrute del turrón del presupuesto.

Artes y Artistas Teatro Principal

Anoche a la representación de «Los Campesinos», «La Cañamonesa» y el estreno de «Las buenas almas», ya no acudió tanto público como en días anteriores.

En «Las Cañamonesa», hizo una verdadera creación de su papel, la señorita Prado.

A «Las buenas almas», hicieron las decir algunos chistes forzados, como

sacados con tirabuzón sus autores los señores García Alvariz y López Monto.

De la música de los señores Ubeda y del novel maestro (¿?) García Alvariz, diremos que ya la habíamos oído muy parecida en otras obras de distintos autores.

Loreto Prado, riendo sus chistes, y Enrique Chicote, con su automática trabajo, admirablemente secundados por el gracioso Julio Castro, nos hicieron ver sin pena y aún con bastante alegría el estreno de «Las buenas almas».

Ya puestos a representar parte del repertorio antiguo del género chico, nos agradaría ver a la Prado, interpretar, por ejemplo, el Blasillo de «La última copla» ó representar «La cuna». Y a Chicote, verle en «El pobre Valbuena» ó «La verbena de la Paloma». Obras que siempre han gustado, máxima cuando han sabido representarse con acierto, y esto no nos parece que ha de resultarles difícil a los artistas que, como los que hoy actúan en el Principal, vienen precedidos de una gran reputación y figuran en la fila de los primeros.

En la función vermouth anunciada para esta tarde a las cinco y media, se representará «La romántica» y «Gente menuda».

En la de esta noche a las nueve y media, se estrenarán: «La bolsa é la vida», juguete cómico en un acto, de don Daniel Poveda, y «Comcha la Lamparillera ó Felipe ¡qué las das!» sa'nete lírico en dos actos, dividido en cuatro cuadros, original de los señores Torres del Alamo y Asenjo, con música del maestro Font.

Salón España

Hoy harán su presentación en este coliseo, los exóticos norteamericanos, «Mary Ketty-Nonfret», procedentes del Gran Teatro Olympia de París, los cuales se presentan por primera vez en España.

Salón Granados

Esta noche se representará en este elegante teatrillo, el hermoso y siempre aplaudido drama «Juan José», del inmortal sociólogo español, don Joaquín Dicenta.

José Sara y Josefina Hernández, se encargarán de los primeros personajes de la obra.

TIOVA

Aviso a los correligionarios

Estando próxima la época para hacer la rectificación del Censo Electoral, lo avisamos a los correligionarios que teniendo derecho al voto no estén incluidos en dicho Censo.

Damos el mismo aviso a los Comités y Circulos del partido para que organicen los debidos trabajos a fin de que llegada la oportunidad de las inclusiones tengan preparada toda la documentación necesaria.

LO DEL BACALAO

INSISTIMOS

Ayer formulábamos una grave denuncia sobre un bacalao putrefacto que se está descargando en nuestro puerto, para meterlo luego en los almacenes de D. Jorge Hawes y venderlo más tarde, en aparente buen estado, mas conservando los gérmenes necesarios para engendrar toda clase de enfermedades.

Lo que denunciábamos aquí, lo pueden atestiguar cuantos han transitado estos días a dos kilómetros de donde se efectúa la descarga del bacalao.

Ante la magnitud del hecho, creímos que las autoridades, velando por la salud pública, se apresurarían a tomar una determinación enérgica. Nos hemos equivocado. Nada se ha hecho. Quizá se pretenda matar a los que no mueren de hambre.

Las circunstancias por que atravesamos no nos permiten acudir al mitin, a la manifestación a lo que sea necesario para que se cumpla la Ley, para que no se vea imposible como una mercancía que produce un olor nauseabundo en el alma cuando el lugar adecuado para ella es el fondo del mar.

Recientemente celebró un mitin sanitario en el Teatro Principal. Se habló mucho de lo que no se había hecho, de la necesidad de hacer algo; lo que ocurre ahora nos prueba que no hay propósito de omisión.

Mas no enmudecemos, se trata de defender la vida y apelaremos a todos los medios para conseguir nuestro fin.

Suspensión de las garantías en toda España

Un decreto, una circular y el 13

A propuesta de mi Consejo de Ministros y usando de las facultades que me concede el artículo 17 de la Constitución de la Monarquía, vengo en decretar lo siguiente:

Artículo 1.º Se suspende temporalmente en todas las provincias del Reino las garantías expresadas en los artículos 4.º, 5.º, 6.º y 9.º y párrafos 1.º, 2.º y 3.º del artículo 18 de la Constitución.

Art. 2.º El Gobierno dará cuenta en su día a las Cortes de este Decreto.

Dado en Palacio a 24 de Marzo de 1919. Alfonso.—El presidente del Consejo de Ministros, Alvaro de Figueroa.

CIRCULAR

Contra la sensata y honrada opinión de los más, contra los sagrados deberes de patriotismo, impuesto por los santos leyes de la familia, de la vecindad y de los intereses y el honor nacionales, contra las prevenciones contenidas en las leyes, se abriga el criminal intento, por un exiguo número de ilusos mal aconsejados, de perturbar la normalidad para dificultar las funciones del Estado en las críticas circunstancias que España atraviesa, creando conflictos y planteando huelgas de trabajadores sin finalidad provechosa para éstos ni para la producción nacional y con beneficios solamente para nuestros enemigos.

Tales intentos no pueden tolerarse ni por los naturales del país ni por las Autoridades que se honran con su mando y que habrán de cumplir con ello sus deberes.

El Gobierno de S. M. ante el planteamiento en Barcelona de la huelga general, ha adoptado diversas medidas de previsión y ha propuesto a S. M. el Rey (q. D. g.) la suspensión de garantías constitucionales, publicándolo el Real decreto correspondiente.

Firmemente decidido a cumplir los deberes de mi cargo, por duros que me parezcan, si me veo precisado a emplear medidas de rigor, llamo la atención de todos para que cada uno cumpla sus deberes de ciudadanía sin transgresiones legales ni algaradas de ningún genero, que en el momento de iniciarse serán severamente reprimidas.

A continuación se publican los artículos de la Constitución que temporalmente han sido suspendidos.

De la probada sensatez de los habitantes de esta provincia y de su cultura, espero no promuevan alteración alguna del orden público y que

al cumplir sus deberes de ciudadanía lo harán dentro del mayor respeto a las leyes, con lo que merecerán el beneplácito de todos.

Alicante 25 de Marzo de 1919.—El Gobernador, Francisco de Federico.

Art. 18 Ningún español podrá ser compelido a mudar de domicilio ó residencia sino en virtud de mandato de Autoridad competente, y en los casos previstos por las leyes.

NOTICIAS

Los empleados de la Compañía de tranvías han desistido de ir a la huelga, en vista que di ha empresa les aumenta en una peseta los salarios.

En Alicante ha quedado aparentemente solucionada la huelga de carteros.

Las actuales circunstancias nos impiden comentar este conflicto.

En las elecciones a diputado a Cortes celebradas el domingo en Orihuela han triunfado las malas artes del caciquismo valerínista, resultando elegido don José Lázara Caldeán, señor completamente desconocido en aquel distrito.

Ha marchado a Valencia nuestro compañero en la prensa, el director de «El Tiempo» don Jorge Pacheco Barreira.

Una nutrida comisión de Relieo ha visitado al señor gobernador para protestar de la imposición caciquil de Ruiz Valarino, que mantiene en aquella alcaldía a un analfabeto contra la voluntad a todo el vecindario.

Se necesitan oficiales en el acreditado taller de Modistas de doña RAFAELA PASCUAL, Torrijos 67 —1.º

POR TELEGRAFO Y TELEFONO

Servicio exclusivo para EL LUCHADOR de la Agencia «Iberica».

La huelga de carteros

Persisten en su actitud

Madrid 25, 3 m.

En Madrid, en Barcelona y en otras poblaciones de importancia aún no se ha normalizado la distribución de la correspondencia.

Los carteros no han reanudado el trabajo.

Grave situación en Barcelona

La escuadra española

Madrid 25, 3 m.

Han llegado a Barcelona el acorazado «España» y el destructor «Osado».

Aseguran que el almirante de la escuadra asumirá el mando de la población.

Reunión secreta

La huelga general planteada en Barcelona fué acordada en una reunión secreta que se celebró en las montañas de Montjuich.

Los actuales directores son distintos a los que sostuvieron el pasado movimiento.

Paro general

Ayer a mediodía el paro en Barcelona era general. Los vendedores del mercado abandonaron sus puestos.

La totalidad del comercio cerró sus puertas.

Todas las fábricas quedaron paralizadas.

En el puerto se suspendieron las operaciones de carga y descarga de los buques.

El transito rodado

Ha quedado igualmente interrumpido el transito rodado. Los cocheros y tranviarios han secundado la huelga.

A oscuras

También ha sido abandonado por los obreros el servicio de alumbrado.

La población ha permanecido a oscuras durante la pasada noche.

Por tal motivo se redobló el servicio de vigilancia.

Desde Cartagena

Vapor artillado

Ha entrado en el Arsenal de Cartagena el vapor de la Compañía armería de tabacos «Eleuterio Balgado».

Dicho buque va ser artillado y marchará enseguida a Barcelona.

Imprenta Viuda A. B...

AYUNTAMIENTO

Los asuntos puestos al despacho para la sesión que ha de celebrar el Excmo. Ayuntamiento son los siguientes:

Diciamen de la Comisión Especial de Enanche en instancia de doña Rosa Gujarro pidiendo autorización para edificar una casa en el Camino de Ronda.

Idem idem en cumplimiento de una Real Orden sobre cambio de cierres en los pasos a nivel del Ferrocarril del Puerto con las calles de Joaquín Josta y Carretera de Osaña.

Idem idem en comunicación de la Compañía Industriales Habel y Nervión sobre conducción de aguas potables y desagüe de aguas residuales al colector del Saneamiento.

Nombramiento de comisionado para la Comisión Mixta de Reclutamiento y Reemplazo.

Alcaldía Constitucional DE ALICANTE

Hace saber: Que el día 29 del corriente mes a las doce horas tendrá lugar en el despacho de la Alcaldía el concurso para optar al cobro del arbitrio sobre puestos públicos desde el día 1.º de Abril hasta la adjudicación de la subasta a cuyo efecto los que deseen hacer proposiciones deberán formularlas en pliego cerrado por escrito expresando en letra la cantidad porque se comprometen a verificar dicha recaudación, cuyo pago se verificará por quincenas adelantadas, reservándose la Alcaldía el derecho de otorgarla al que reuna mejores condiciones para los intereses municipales.

Alicante 25 de Marzo 1919.—El Alcalde Antonio Bono.

Marcelino Domingo

Por D. Ginés Alberola

PRECIO: UNA PESETA

De venta en la redacción de este diario, Sagasta 45.